

**Sorry, but this page still haven't any translation.**  
We hope this will be fixed in the near future.

### **Concertation Gennevilliers : une concertation permanente pour un port ancré dans son territoire**

Le 25 mars 2025, HAROPA PORT a réuni l'Instance Permanente de Concertation (IPC) de Gennevilliers, marquant la formalisation d'un dialogue structuré avec les parties prenantes du territoire. Cette rencontre a posé les bases d'une concertation continue, fondée sur le partage et l'implication de tous les acteurs portuaires pour une vision commune du port et de ses enjeux.

Published on 8/04/2025



©HAROPA PORT

### **Un espace de dialogue au service du territoire**

L'IPC a pour vocation d'assurer un espace d'échange régulier entre HAROPA PORT et les acteurs locaux afin de :

- informer sur les actualités du port ;
- associer les parties prenantes aux réflexions sur les évolutions et projets à venir ;
- valoriser la diversité des activités portuaires ;
- mobiliser de nouveaux publics pour inscrire pleinement le port dans son écosystème.

### **Des premiers échanges structurants**

Lors de cette première réunion, les participants ont pu échanger sur :

- l'adaptation du port face aux enjeux climatiques et à la logistique durable ;
- l'évolution du foncier pour accueillir les industries et activités logistiques de demain ;
- le renforcement du dialogue entre le port et la ville, notamment avec les associations et riverains.

Un temps de travail collaboratif a également permis d'amorcer l'élaboration de la **future charte de l'IPC**, qui définira le cadre et les principes de cette concertation continue.

Cette rencontre a **mis en lumière la diversité des acteurs impliqués et la richesse des échanges**, porteurs d'idées nouvelles pour l'avenir du port de Gennevilliers.

***Bon à savoir : l'IPC se réunira désormais deux fois par an. Des ateliers thématiques seront également organisés pour approfondir certains sujets.***

Cette démarche s'inscrit dans **une volonté plus large de HAROPA PORT** de structurer et **renforcer le dialogue avec les territoires. À l'instar des IPC mises en place à Bonneuil depuis plus de dix ans et à Limay**, ces instances permettent d'ancrer durablement les ports dans leur environnement local.